

Citma toma evidencia de posible meteorito caído en Santiago de Cuba



Supuesto meteorito. Foto: Citma.

La Habana, 16 jul (RHC) El pasado 10 de julio se conoció en la Delegación de Santiago de Cuba sobre la caída de un supuesto meteorito en las inmediaciones del poblado Ramón de las Yaguas, de esa provincia. Al lugar se trasladaron especialistas del ministerio de Ciencia Tecnología y Medio Ambiente - Citma-, para evaluar la situación.

A su llegada tomaron evidencias de un objeto con dimensiones de 13 cm x 12 cm x 11 cm y peso de 2,76 kg, el cual aparece desde distintos ángulos adjunto a la presente nota. En los intercambios con los pobladores estos manifestaron sentir un ruido como un trueno y después la aparición de una bola de fuego en el cielo con una estela de humo y candela.

Las características descritas por los habitantes de la localidad al momento de la caída del objeto pudiera tener relación con un meteorito, sin embargo se necesita del estudio por las instituciones especializadas para confirmarlo o no, así como conocer de su origen y composición. (**Fuente:** Citma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/264103-citma-toma-evidencia-de-posible-meteorito-caido-en-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba